

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 20.06.2013
Dezernat IV	Amt FB 41	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

I N F O R M A T I O N

I0151/13

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	02.07.2013	nicht öffentlich
Stadtrat	05.09.2013	öffentlich

Thema: Stiftungspreis 2013 - "Das schönste Stadtfest 2013: Innovativ - bürgernah - beliebt"

Mit Beschluss-Nr. 1722-61(V)13 gemäß A0015/13 hat der Stadtrat den Oberbürgermeister wie folgt beauftragt:

Die Landeshauptstadt Magdeburg bewirbt sich mit dem Kaiser-Otto-Fest bei der Stiftung „Lebendige Stadt“ für den Stiftungspreis 2013. Der Oberbürgermeister wird gebeten, die entsprechenden Bewerbungsunterlagen bei der Stiftung einzureichen.“

Die Verwaltung hat in Abstimmung mit der Kaiser-Otto-Fest-GmbH diesen Beschluss fristgerecht umgesetzt und eine umfangreiche, detaillierte Bewerbung bei der Stiftung „Lebendige Stadt“ eingereicht.

Insgesamt haben sich 631 Städte aus dem In- und Ausland um den Stiftungspreis 2013 beworben.

Im Rahmen einer Festveranstaltung am 11. Juni ist die Stadt Karlsruhe für ihren „Stadtgeburtstag“ als Preissiegerin ausgezeichnet worden.

Seit 2001 feiern rund 200.000 Menschen aus Karlsruhe und Umgebung alle zwei Jahre drei Tage lang den Geburtstag der Stadt. Dabei wird immer eine Besonderheit Karlsruhes zum Leitmotiv des Festes erklärt.

Ausgerichtet wird das Fest vom Stadtmarketing Karlsruhe.

Beim letzten „Stadtgeburtstag“ 2011 stand das Thema „Mobilität“ im Mittelpunkt. Verbunden war damit eine Neupositionierung Karlsruhes als innovative Stadt. Integriert wurden Veranstaltungsformate wie ein Bewegungsparcours durch Sportvereine, ein „junges Forscherfest“ von Schülerinnen und Schülern mit Experimentier-Workshops, ein ökumenischer „Walking-Gottesdienst“, philosophische Spaziergänge und fahrende Lichtinstallationen. Für das Stadtfest wurde ein eigenes Nachhaltigkeitskonzept erarbeitet.

Dr. Koch